

## Les courts du TC Val d'Issole rénovés

Après vingt-huit années de bons et loyaux services, les terrains du Tennis club du Val d'Issole viennent de faire peau neuve.

Édifiés en 1983, les deux courts en dur du club municipal avaient grand besoin d'être rénovés. Trous, faux rebonds, joints apparents, les employés de France Construction ont officié près d'une semaine afin de redonner aux terrains leur lustre d'antan.

Lavage, ponçage, réparation des fissures, suivis de deux couches de peinture, la qualité de la réfection a satisfait le président Giamarchi, qui tient à remercier la commune – pour son aide financière – et, bien sûr, Alain Sanglier, adjoint aux travaux, qui a supervisé les



**Ce mercredi, les premières leçons, dispensées depuis la réfection des courts, ont enchanté les élèves de Stéphane Conquet.**

(Photo J. H.)

opérations. Mercredi, Stéphane Conquet, le moniteur du club, et ses jeunes élèves étaient ravis d'évoluer

sur une telle surface. Des terrains qui sont déjà mis à contribution avec le début du tournoi annuel des jeu-

nes, placé sous la direction de Vérane Boucher, juge arbitre du club.

**JAMES HUET**